

仙台白百合学園 学園報

Vol. 114

仙台市泉区紫山1-2-1
幼稚園:(022)777-6777
小学校:(022)777-3777
中・高校:(022)777-5777

令和7年
3月1日発行

<https://sendaishirayuri.net/>

光の子として歩みなさい。
(エフェソの信徒への手紙5章8節)



仙台白百合学園

令和六年度 仙台市緑と花いっぱい絵画コンクール	宮城県造園建設業協会賞	中三	薄井	花音
第十五回 LUCENT CUP	宮城県中学校選抜ソフトテニス宮城大会	第一位	中三	板垣
令和六年度 仙台市中学校新人大会	ソフトテニスエラックス女子個人 第一位	第二位	中一	菅原
第四十回 宮城県中学校選抜ソフトテニス大会	中学生女子の部 第三位 中一	第三位	中一	志之
第五十九回 岩手カツブ東北中学生学年別ソフトテニス大会	二年女子の部 第三位 中一	第三位	中一	小野寺 莉央
一年女子の部	第一年女子の部 第三位 中一	第三位	中一	菅原 志之
第四十九回 ふれあい書道展	特選 中二	特選	中一	橋本 蘭子
令和六年度 仙台市中学校新人大会	卓球 女子団体 第一位	今津 愛菜	中一	橋本 蘭子
第七十回 仙台市児童生徒理科作品展	研究の部 部会長賞 中二	千葉 かのん	中一	佐藤 夏渚
科学工作の部 教育長賞 中三	柏木 柏木	中一	佐藤 夏渚	志之
書道半紙の部 特賞(宮城県知事賞) 中二	日向 水玲	中一	佐藤 夏渚	花音
第四十五回 JJA共済宮城県小・中学校書道・交通安全ポスターコンクール	鈴木 鈴木	中一	佐藤 夏渚	菊地 天乃
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	高橋 高橋	中一	佐藤 夏渚	小野寺 莉央
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	齋藤 ひまり	中三	佐藤 夏渚	菅原 花音
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	栗原 濡桜	中三	佐藤 夏渚	志之
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	志之 夏諸	中三	佐藤 夏渚	小野寺 莉央
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	磯田 一胡	中三	佐藤 夏渚	志之
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	仙台市長賞 中三	中三	佐藤 夏渚	花音
令和六年世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ	第三位 中三	中三	佐藤 夏渚	志之

令和6年 アヴニール（未来）募金のご報告

下記の皆様におかれましては、仙台白百合学園に対し深いご理解のもと、ご寄付を賜りましたことに対して、深く感謝の意を表します。

ご協力頂いた
皆様

- 駒形哲哉様 ●渡部洋平様 ●佐藤泰光様 ●磯目修一様
●工藤陽子様 ●株式会社MET様 ●佐久間博美様 ●福士雅代様
●佐々木利彦様 ●佐藤希美様 ●三浦賞子様

*上記の皆様以外にも多くの方々からご寄付を賜りましたが、ご芳名の記載を希望されなかった方のお名前は掲載しておりません。

令和7年 アヅニール(未来)募金につきましては、後日HPや学園報等でお知らせ致しますので、皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い申し上げます。



① ケーキやさん。
かわいいケーキを
つくりたいから。
② チアをしている
とき。
(おおくぼ なか)

① サッカーせんしゅ。
ボールを
けるところがすき。
ゴールをきめたい。
② なわとびを
しているとき。
(おばら ちひろ)

① うちゅうひこうし
うちゅうのひみつを
しりたいから。
② バニラアイスを
たべているとき。
(かりの きょうづい)

① パンやさん。
パンをやくのが
たのしそうだから。
② ゆきあそび。
(おばら しづく)

年長児に インタビュー

Q1 大きくなったら
Q2 一番楽しいとき



幼稚園

① サッカーせんしゅ。
ボールを
けるところがすき。
② リレーで
はしっているとき。
(しょうじ りと)

① アイドル。
チアをやっていて
おどれるから。
② おにぎっこ。
にげるところが
たのしい。
(やとう はる)

① ケーキやさん。
かわいいケーキを
たくさんかつて
もらえるから。
② おそとで
あそんでいるとき。
(かどわき えま)

① マツサージやさんと
ほいくし。
つかれたひとたちの
やくにたつて、
ちいさいこどもの
おせわをしたいから。
② わんだふる
ぶりきゅあごつゝを
しているとき。
(ながい ゆな)

① しようぼうし。
たすけるために
きたえているから。
② スイミング。
みずのなかで
めをあけるのが
たのしい。
(やとく しようと)

① ケーキやさん。
むかしから
きめていたの。
② バイオリンの
はっぴょうかい。
(ひがね みな)

① プールで
およいでいるとき
たのしい。
(まつむら ゆうな)

① クッキーやさん。
チョコチップ
いれると
おいしそう。
② ゲームを
しているとき。
(たまい ゆうな)

●園庭開放・1歳児コース……………4月19日(土)
5月17日(土)
6月14日(土)

●ようちえんであそぼう……………6月9日(月)

※変更の可能性もありますので事前にお問い合わせください。

●事前にお電話かメールでお申込みください。皆様のご参加をお待ちしています。
TEL022-777-6777 kinder-info@sendaishirayuri.net

ロンちゃんBlogもご覧下さい。
<https://kd.sendaishirayuri.net/>

なわとび大会

一月四日(火)に年長児のなわとび大会が行われました。三学期が始まってから毎日練習を頑張り、子どもたちが自ら目標を決めて「コツコツ」と跳ぶ回数を増やしていました。当日は緊張した表情も見られましたが、自分の力を信じることができました。実力を発揮できた子、緊張から思つたように跳ぶことができず悔しがつっていた子、大会終了後には子ども達の様々な表情が見られ、またお互いに讚え合う姿がありました。



「小さいかごー」のおしごとでは、「小さいかごー」の中にある「名前カード」が入っています。名前カードには環境の中にある物の名称が書かれています。そのカードに書かれた文字を「読み」、「物を持ってきます。例えば「はさみ」と書かれていれば、室内にあるはさみを持って来ます。名称(文字)と物を一致させます。」というふうに、名前があると、物には、名前があると、このことを知り、また短期間、名前を記憶し、探して持つてくるという活動を楽しむことができます。

じゅうたんの上に、名前カードと、その対になる物がずらりと並べられる、子ども達はとても満足そうな表情を浮かべます。

読める喜びをたくさん味わい、物には名前があることを知り、語彙を拡充していくます。

「小さいかごー」の中には「はじら」と書かれたカードと並べられると、子ども達はとても満足そうな表情を浮かべます。紙に「書く」という活動をして、後、「小さいかごー」と一緒に活動では環境の中にいるもの、持ち運びのできないものの名前カードを使って、わの側に名称を付けて、わの側に名前カードを見られます。

階段には「かいだん」や柱

には「はしら」と書かれたカードがセロハンテープやひもで付けられている光景がたくさん見られます。室内だけでなく、廊下や室外にも名前のある物があることを知り、活動を開いていくことができます。



おしごと紹介



小学校

Elementary School

校長先生からの言葉

未来を生きる子どもたちのために

小学校校長 早坂 博之

穏やかな年明けを迎えた二〇二五年。どんな年になつていくのでしょうか。世界を見渡せば決して穏やかとは言えない地域・国もあり、グローバルな世界では日本もその影響から無関係ではありません。

一方で、日本独自の問題もあります。それこそ、待ったなしの状態でブレイクスルーが待たれているものがたくさんあります。

今は難しくとも、将来仙台白百合学園小学校で学んでいる皆さん、自己実現とともに、そうした社会の問題に勇気を持って切り込み、より良い幸福な社会を築いていってくれる子たちに育つてくれるよう願っています。

そして、その芽を小学校では育てていかなければなりません。私たち仙台白百合学園の教育目標は、「聖書の教えに従つて学び、人々に奉仕する子どもを育てる」となっています。奉仕と聞くと奉仕活動やボランティアを思い浮かべる人も多いかも知れませんが、私はそうではないと思っています。むちろ奉仕活動やボランティアも人々のためになる尊い活動で助けられる人も多

いのですが、共に生活する周囲の人々が幸せに生活できるようなマインドを持ちながら、より多くの人が幸福を享受できるように、便利な商品を開発したり、企業や会社の一員として売ったり、企業や会社の一員として働くことにも大きな意味で人々に奉仕す

がすでに始まっています。挑戦と修正を加えながら、新しい時代へフォーカスした学校へと変化していくかなければならぬ時代なのです。

六年生への言葉

一年生から

すすめおどりのじゅんびのとき、はづびをきの手つだつてくれたおひがとうございました。すぐきること

ができる、たすかりました。すきなおねえさんなどとおもいました。中学校にいつてもがんばってください。

太田 らな
はじめてバスにのつたとき、きんちょうしていたけれど、おねえさんが「わつすべつくよ。」とおしえてくれたので、ほっとしました。そして、いつもねいにきれいにしてくれてうれしかったです。わたしも、おねえさんみたいにきれいにそうじができるようになりました。

ジスク 柚歩
入学したころ、きょうしつのおそうじをしてくれてありがとうございました。きょうしつやるうかを、いつもいねいにきれいにしてくれてうれしかったです。わたしも、おねえさんみたいにきれいにそうじができるようになりました。

都築 和佳子
じ卒業おめでとうございます。運動会の同じ係で何をすれば良いか分からなかつた時に教えてくれたり、クラブの時にその場を盛り上げてくださつたりしてありがとうございました。六年生はいつも明るくて、私たちまで笑顔になれる存在でした。一年生や低学年のお世話をしているところを見て、私

がいたり、おねえさんみたいに、こえをかけたいです。塗ひなた

はじめバスにのつたとき、きんちょうしていたけれど、おねえさんが「わつすべつくよ。」とおしえてくれたので、ほっとしました。そして、いつもねいにきれいにしてくれてうれしかったです。わたしも、おねえさんみたいにきれいにそうじができるようになります。

春の日に 成長の日々 下山 笑里果
徒桜 思い出とともに ひらひらと
高山 ふあり

春の風 友達に贈る ありがとう
武石 あかり

春の朝 三つ編みする手に 感謝する
高山 虹南
徒桜 思い出とともに ひらひらと
高山 ふあり

ドッジボール この風景も 卒業まで
當間 英珠
紫陽花の 姿に見惚れる 車窓から
南川 紗希

花の雨 はなれていても 深い友
本間 茂乙
ランドセル 重かつたけど もう終わり

卒業や みんなで食べる 昼ごはん
横尾 優愛子
盛 結葵

ランダセル 重かつたけど もう終わり
遠藤 橙香
卒業や みんなで食べる 昼ごはん
横尾 優愛子

紐結び 緊張消し去り 初冬の舞台
浅利 真梨奈
花わらぶ
阿部 莉愛

卒業す 別れを告げる わが友に
宮城 韶子
松田 芯

白百合で 一度見る桜 なつかしい
八重樫 羽美
伊藤 悠桜

卒業す 別れを告げる わが友に
花わらぶ
阿部 莉愛

春の日に 机のシート ペンのあと
湯浅 光愛
山口 結子

春の日に 教室想い 卒業へ
八重樫 羽美
伊藤 悠桜

六年生 卒業に向けての俳句

桜組

桜散る みんないっしょ 卒業す
阿部 千鶴
伊藤 希

同じ場所 冬を過ぎすの あと少し
牛澤 瑞珠
木村 麻子

黒い筒 受け取る花冷え もう近い
伊藤 優花
高橋 慎也

六年生 次の春には 一年生
木村 麻子

最後かな コート着語つた 図書館も
齊藤 沙妃
佐藤 帆夏

卒業の 別れ惜しんで 旅立つ日
千葉 優梨愛
高橋 慎也

卒業式 友との思い出 忘れない
長瀬 弥々
原田 亞宜

ランドセル 今日も思い出 背負つて
思い出や 絆の光 春の虹
涙枯れ 八重桜咲き 次進む
六年分 思いつまつた ランドセル

菊組

桜舞う 思い出の中に 友の顔
松尾 桃花
春のうちに 校庭で

ブランコで 順番待ちも 愉快だな
松田 芯

卒業す 別れを告げる わが友に
花わらぶ
阿部 莉愛

白百合で 一度見る桜 なつかしい
八重樫 羽美
伊藤 悠桜

卒業す 別れを告げる わが友に
花わらぶ
阿部 莉愛

春の日に 机のシート ペンのあと
湯浅 光愛
山口 結子

6年間の思い出



1年生 算数「パターンブロック」



2年生 生活科「秋さがし」



3年生 お楽しみテーマ「だるまさんがころんだ」



4年生 加美町自然体験「ドラゴンカヌー」



5年生 総合 田植え体験



6年生 学習発表会創作劇「ルカと心のカブ」

六年生 卒業に向けての俳句	
桜組	
桜散る みんないっしょ 卒業す	阿部 千鶴 伊藤 希
同じ場所 冬を過ぎすの あと少し	牛澤 瑞珠 木村 麻子
黒い筒 受け取る花冷え もう近い	伊藤 優花 高橋 慎也
六年生 次の春には 一年生	木村 麻子
最後かな コート着語つた 図書館も	齊藤 沙妃 佐藤 帆夏
卒業の 別れ惜しんで 旅立つ日	千葉 優梨愛 高橋 慎也
卒業式 友との思い出 忘れない	長瀬 弥々 原田 亞宜
桜の下 また会う日まで さよなら	高橋 慎也
つめこんで 支えてくれたね ランドセル	千葉 優梨愛 高橋 慎也
思い出や 絆の光 春の虹	長瀬 弥々
涙枯れ 八重桜咲き 次進む	西嶋 慧
六年分 思いつまつた ランドセル	原田 亞宜
菊組	
桜舞う 思い出の中に 友の顔	松尾 桃花 春のうちに
ブランコで 順番待ちも 愉快だな	松田 芯
卒業す 別れを告げる わが友に	花わらぶ 阿部 莉愛
白百合で 一度見る桜 なつかしい	八重樫 羽美 伊藤 悠桜
卒業す 別れを告げる わが友に	花わらぶ 阿部 莉愛
春の日に 机のシート ペンのあと	湯浅 光愛 山口 結子
桜散る 教室想い 卒業へ	八重樫 羽美 伊藤 悠桜
卒業式 友と笑顔で 別れゆく	内田 和香子
よみがえる 遊具でおとぎり	伊藤 悠桜 阿部 莉愛
紐結び 緊張消し去り	浅利 真梨奈
卒業す 目と目で合図	花わらぶ 阿部 莉愛
卒業す 別れを告げる わが友に	花わらぶ 阿部 莉愛
春の日に 机のシート ペンのあと	湯浅 光愛 山口 結子
桜舞う 思い出とともに ひらひらと	高山 虹南
徒桜 思い出とともに ひらひらと	高山 虹南
卒業の朝 三つ編みする手に 感謝する	武石 あかり
春の風 友達に贈る ありがとう	津留 百花
ドッジボール この風景も 卒業まで	當間 英珠
紫陽花の 姿に見惚れる 車窓から	南川 紗希
花の雨 はなれていても 深い友	本間 茂乙
ランダセル 重かつたけど もう終わり	横尾 優愛子 南川 紗希
卒業や みんなで食べる 昼ごはん	横尾 優愛子 南川 紗希
思い出の ページをめくり 東風が吹く	遠藤 橙香 金子 陽葵
思い出の 白百合で築いた 第一步	工藤 陽菜 熊谷 心優
忘れない 白百合で築いた 第一步	
思い出が 心寂しい 春の空	
思い出が 心寂しい 春の空	



バスでいへのみちがわからないとおねえさんがいえをかけ、やさしくおしえてくれたおかげで、バスでいくことができました。わたくしもこまっている人がいたり、おねえさんみたいに、こえをかけたいです。塗ひなた



がすでに始まっています。挑戦と修正を加えながら、新しい時代へフォーカスした学校へと変化していくかなければなりません。五六年生は、憧れの人ばかりでした。クラブでも六年生の皆さんはすごい人ばかりで、私は六年生を超えていない気がしています。六年生が小学校に通じて、四年生になってからのクラブで困ったときはや話し合いの時に助けてください。ありがとうございました。中学生になつても体調にお気をつけください。お過ぎしください。中村 美音



一番印象に残ったところは長崎原爆資料館です。これまで原爆について授業で調べたり映像を見たりと学習してきましたが、実際に見て、被爆された方の体験談を聞き、自分の知識はほんの一端であったと感じました。被爆された方が涙ながらに当時の体験、家族を亡くして「独りぼっちだった」と語る姿に「もし自分が同じ状況だったら…」と何度も考えさせられました。家族も友達も亡くした世界で、生きしていく自分を想像することほどでも難しく、何気ない日常がどれほど幸せな出来事を二度と起こしてはならない」と誰も言います。しかし、今も戦争や紛争が絶えません。家族や友人を失った人が多くいる現実を他人事にしてはいけないと思いました。

私にとって初めての九州地方でしたので街を歩いていたり、夜景やハウステンボスの綺麗なライトアップなど、いい思い出になりました。

この研修旅行で得た学び、家族や友人の大切さや思いやりの心を常に忘れないで心に留めて、これから的人生に活かしていきたいと思います。この気付きは先生方、家族、現地の方々のお陰です。

本当にありがとうございました。

有意義な研修旅行となりました。

高校2年 研修旅行を終えて
高校2年 安藤 紗音
十二月三日～六日

ポーランドとのオンライン交流会

1/11(土) 開催

ON LINE 交流会 開催!!

1月11日にポーランドとのオンライン交流会に参加しました。白百合からは、私も含めて2名の参加でしたが、ポーランドからは数人の生徒が参加しており年齢も幅広く、一番年上の人には19歳でした。

自己紹介から始まり、趣味について詳しく話したりしました。その日は、宮城県でもポーランドでも雪が降っていたので、天気の話をしてもお互いの住んでいるところの映像を見せ合いました。

私が今回参加して驚いたのは、スキーやスノーボードはポーランドでは一般的で趣味でやっている人が多かったことです。そして、日本

のアニメに興味を持って、日本語を勉強している人が多く、参加していたポーランドの生徒たちは日本語が上手で、とても日本について詳しかったことも驚きました。

今回初めて参加しましたが、食生活や生活スタイルなど異なった文化を知ることができて大変興味深かったです。異文化間のコミュニケーションにおいては、お互いの異なる文化を受け入れ、認め合うことが大切だと思うので、また機会があれば参加したいです。

高校1年 市野 結菜

1月11日に、ポーランドとのオンライン交流会に参加しました。私は去年から参加していたので、今回が三回目でした。私たちの学校から参加した人数が少なかったので、色々なことをお話しすることができました。その中でも私が特に印象に残ったことは日本人とポーランド人の食べ物の好みが違うことです。好きな食べ物を聞いた時に、ポーランドの人達は夏にきゅうりとヨーグルトをあえたものによく食べると言っていて、初めて聞いた時は驚きました。食べたことない組み合わせだったので気になってネットで調べて見たところ、「ミゼリア」という料理と知りました。今回また新しくポーランドを知ることができたので、次も参加したいです！

高校2年 佐々木 瑠亞

第26代 ゆり☆オケの演奏を振り返って

タピオでの演奏会では一流ミュージシャンの方々とのコラボも!
様々な場所で演奏を行いました!

私たち第26代オーケストラは、今年度も定期演奏会や学園祭などの学校内の演奏だけではなく、地域の中での演奏など、多くの演奏会に参加させていただきました。

近隣施設タピオにおいて、仙台を代表する歌手さとう宗幸さんと仙台フィルハーモニー管弦楽団の副指揮者神成大輝さんと演奏できることは、とても貴重な経験となりました。先輩方が引退し、パートリーダーや幹部が変わったばかりで、不安に思う中での演奏でしたが、ゆり☆オケにとって大きな成長の機会となりました。年末の12月29日に利府イオンで行われた、イオンの第九2024で

第26代 ゆり☆オケ ~ 演奏記録 ~

- 10月23日(水) 宮城県高等学校音楽祭(日立システムズホール)
- 10月26日(土) 泉パークタウン50周年記念ストリートフェス タウンソング曲名披露コンサート(泉パークタウンタピオ)
- 11月 9日(土) 寺岡オータムコンサート(寺岡市民センター)
- 11月30日(土) ハッピースマイルコンサート(高森市民センター)
- 12月 2日(月) クリスマスツリー点灯式(学園)
- 12月21日(土) 学園クリスマス会クリスマスコンサート(ロザリオのマリア聖堂)
- 12月29日(日) イオンの第九2024~音楽とバレエの饗宴~(新利府イオン南館)

の演奏も印象に残っています。オーケストラだけではなく、バレエと合唱団の皆様との芸術の融合の中で演奏でき、多くの観客の皆様に御覧いただいた経験は忘れることができません。団員同士で声掛け合い、練習してきたことを発揮しみんなで本番を終えることができました。このステージを乗り越えたことで、団員にとって自信がつき、大きな刺激になったと思います。まだまだ第26代ゆり☆オケの課題はたくさんありますが、これからもご協力・応援していただいている皆様に感謝すること忘れず、日々頑張っていきます。

チロバート 高校2年 森 初妃

中学2年 ファイナンスパーク 開催しました!

2024.11.29金

ファイナンスパークを受講して感じたことは…

決められたお金で生活費計画をするのは想像以上に難しいことだと気づきました。光熱費は節約しきりに、自分にとってあまり必要ではないと思ったものは安いものを選ぶことを優先して考えました。他の人の栄養バランスを考えて食料費を選んだとの発表を聞いて色々な視点があることが分かりました。

両親に感謝しようと思いました。 中学2年 木村 理子

一人暮り、独身の設定なので伸び伸び暮らせると思ったが電気料金やガス料金に費用がかかり、自由に使えるお金が思ったより少なくなり驚きました。習い事や食費、衣服に使うお金を使いつぶすために貯蓄を多くました。将来の暮りを考えるうえで参考になりました。

中学2年 佐藤 真央

自分が大人になったつもりで1ヶ月の生活費について考えることは、思っていたより難しい事でした。住宅や車などは様々な選択肢の中から自分に合ったものを選ぶことが大切だと分かりました。将来のことを考えて今から少しづつ貯金して大きなお金にしていくことが必要になっていくことを学ぶことができました。

中学2年 松浦 千鶴

中学2年 目時 有希羅

高等学校

Junior & Senior High School

中学3年 街頭募金活動～活動報告～



自分達で募金活動を行う機会が今までなかったので不慣れな部分もありましたが、校内練習では盲導犬や視覚障害を持つ方のことを知ってもらい、募金に協力してもらおうと頑張りました。たくさんの方が私達の説明を聞いて募金してくださったので、きちんと調べた甲斐があったと思いました。

また、街頭募金当日は、実際に街中で募金活動をしてみて、思っていたよりもたくさんの方が募金をしてくださったので驚きました。なかには声を掛けてくださる方もいて嬉しい反面、なかなか気に留めていただけないこともあります。募金活動の大変さを知ることができました。この経験を通して、人に協力を願う難しさや支えてくださる人達の優しさを学ぶことができ、とても貴重な体験だったと思いました。今回の募金したお金が少しでも目の不自由な方々や盲導犬の助けにならいいなと思います。

中学3年 寺井 結衣



校内練習では、たくさんの人が募金の協力に来てくださいとも嬉しかったです。計2回の練習では盲導犬や視覚障害を持つ方のことを知ってもらい、募金に協力してもらおうと頑張りました。たくさんの方が私達の説明を聞いて募金してくださったので、校内練習の機会がありとても良かったと思います。街頭募金当日は冷え込んでいて、募金がしっかりと集まるか不安もありましたが、時間の経過とともに募金をしてくださる人が増え安心しました。応援してくれる人や声を掛けてくれる人の存在が力となり、最後まで頑張ることができました。募金中はしっかりと呼びかけの文章を大きな声で読み上げることができたので良かったです。募金前は緊張や不安はありました。当日は想像よりも落ち着いて活動し、無事に終えることができました。今回の募金活動を通して、誰かのために自ら行動できる奉仕の心を持つ人を目指したいと思いました。

中学3年 道又 璃子

2024.12.7・8 第1回 世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップ 第3位

千葉県白子町

3

世界を相手に好成績を残しました!

今回の世界ソフトテニスクラブチャンピオンズカップは私たちにとって初めて他国の選手と戦うことができたとても貴重な体験でした。今まで練習してきた成果を発揮しつつ、他国の選手のプレーを見て学ぶところがたくさんあり、私たち一人ひとりとも勉強になりました。また、言葉が通じない中でも工夫してコミュニケーションをとるなど交流の面でも有意義な時間を過ごすことができました。目標の優勝には届きませんでしたが、これからの成長につながる大会となりました。

この経験を活かし、今後さらに一つ上を目指して練習に励んでいきます。

中学3年 齋藤 ひまり

